

Escrito por Silvia Toscano

Martes, 21 de Abril de 2020 12:23

Nuestras alumnas de 3ESO, Míriam García y Sara Bech han conseguido, para el IES Martínez Montañés, el segundo premio de fotografía por la igualdad. El pasado 5 de marzo recibieron su premio en el acto que por el día de la mujer se celebró en el palacio de los Marqueses de la Algaba, junto a los compañeros del instituto que también habían participado con sus imágenes.



Primer concurso de fotografía Csif. - Sitio Web del IES MARTÍNEZ MONTAÑÉS

Escrito por Silvia Toscano

Martes, 21 de Abril de 2020 12:23

